
BNP Paribas S.A.  - Niederlassung Deutschland

Europa Allee 12 • 60327 Frankfurt

Alle nachfolgend aufgeführten Preise sind Nettopreise (exklusive gesetzlicher MwSt.).

All following mentioned prices are excluding VAT.

Jahresbeitrag Hauptkarte oder Zusatzkarte "Standard "  /
Annual fee main card or additional card "Standard"

pro Jahr /
per year

€ 55,00

Jahresbeitrag Hauptkarte oder Zusatzkarte "Gold"  /
Annual fee main card or additional card "Gold"

pro Jahr /
per year

€ 95,00

Ausgabe Ersatzkarte (auf Verlangen des Kunden) 1  /

Card replacement (upon customer request) 1 

pro Vorgang /
per operation

€ 30,00

pro Vorgang /
per operation

€ 12,00

pro Vorgang /
per operation

€ 15,00

Auslandseinsatzentgelt 2 /

Foreign Transaction Fee 2
pro Vorgang /
per transaction

1,75%

MasterCard Kreditkarte / MasterCard Credit Card

2  In Prozent des jeweiligen Umsatzes.  Ausgenommen sind Euro-Transaktionen im Europäischen Wirtschafts raum /
2   In percent of the respective transaction amount.  Euro transactions within the European Economic Area are excluded

Nachbestellung der persönlichen Geheimzahl (PIN), a uf Verlangen des Kunden 1  /

Re-order of the personal code (PIN), upon customer request 1 

Zusätzliche manuelle Monatsabrechnung, auf Verlange n des Kunden 1  /

Additional manual monthly statement, upon customer request 1 

1  Ein Entgelt wird nur berechnet, wenn der Verlust durch vom Kunden zu vertretene Umstände verursacht wurde /
1  A price is only charged if the loss was caused by circumstances for which the client is responsible

According to clause 12 para. 5 of the General Business Conditions, the bank has the right to change the charges for services.

Preis- und Leistungsverzeichnis für Firmenkunden für MasterCard Kreditkarte
List of Prices and Services for Corporate Clients for MasterCard Credit Card

Gültig ab : 1. August 2016 / Valid from: 1 August 2016

eingetragen im Handelsregister des AG Frankfurt am Main unter HRB 40950 / 
registered with the Commercial register of the Court of Frankfurt/Main under HRB 40950

Die Bank ist  gem. Ziffer 12 (5) der Allgemeinen Geschäftsbedingungen berechtigt, die Entgelte zu ändern.


